



Los sindicatos llaman al diálogo social y a la negociación colectiva el 1º de Mayo

Afirman que en plena crisis, y con 45.000 parados, el Día del Trabajador es una fecha clave para reivindicar sus derechos

Bajo el lema "**Empleo con derechos. Contra los recortes sociales**", los sindicatos Comisiones Obreras y UGT celebrarán, este domingo, uno de mayo, el Día del Trabajador.

El secretario provincial de Comisiones Obreras, **Francisco de la Rosa**, explicó que, "en un año tan difícil como éste, el día uno de mayo es un día clave para salir a la calle y que la sociedad visualice la profunda preocupación de los trabajadores ante la situación que se está viviendo". Como afirmó, "el Primero de Mayo cobra un sentido especial en fechas tan difíciles como ésta, en las que son 45.000 los desempleados, y es muy oportuno salir a la calle y reivindicar nuevamente acciones de Gobierno, responsabilidad empresarial, elementos que desgraciadamente se echan en falta en momentos tan difíciles como éste".

Comercio y campo

De la Rosa lamentó que, pese que en el ámbito estatal la negociación colectiva está dando sus frutos, con negociaciones constantes entre los sindicatos y la Confederación Española de Organizaciones Empresariales, CEOE, no ocurra lo mismo en la provincia de Albacete, en el que todavía

están por firmar los convenios de los sectores del campo y del comercio, que afectan a 22.000 trabajadores. Estos sectores, según el secretario provincial, dos de los motores más importantes para la economía de la provincia y, por ello, lanzó una invitación a la Confederación de Empresarios de Albacete, Fedea, a hablar de estos convenios y a poner en marcha la negociación colectiva correspondiente a 2011. "La sinrazón de la patronal responde más a una estrategia que a una situación real", consideró. "Albacete no puede crecer si no hay diálogo social, si lo empresarios no ponen de su parte", añadió.

Elecciones

Francisco de la Rosa manifestó tener la impresión de que todo el mundo esté esperando a conocer los resultados de las elecciones autonómicas y municipales del 22 de mayo para desenmarañar la situación actual.

El mensaje que lanzó de cara al uno de mayo De la Rosa no se limitó al tejido empresarial, sino que apeló a la responsabilidad de los gobiernos y a la necesidad de que los políticos tomen cartas en el asunto ante la situación de "parálisis total y absoluta" en materia de empleo. "Es un llamamiento serio para políticos y em-



Roque García, Alberto Sánchez, Francisco de la Rosa e Higinia García.

presarios", señaló.

De la Rosa estuvo acompañado por el responsable provincial de UGT, **Alberto Sánchez**; el secretario de Salud Laboral de Comisiones Obreras, **Roque García**; y la responsable de esta materia en UGT, **Higinia García**.

Alberto Sánchez manifestó que el Primero de Mayo "no va a ser un día festivo, sino de reivindicación, de decir basta ya, no solo a empresarios sino también a políticos de España y de la Unión Europea". Destacó que los sindicatos no tolerarán los recortes sociales que

se están produciendo y proponiendo en algunos países europeos como Alemania; y tampoco que la salida de la crisis esté encabezada por quienes la provocaron, en alusión a los grandes empresarios de la construcción.

Entidades financieras

Además, exigió a las entidades financieras que, una vez que los españoles han aportado dinero de sus bolsillos para salir a su rescate, "se pongan al servicio de la sociedad" y presten su

apoyo a familias y a pequeñas y medianas empresas.

Acto central

Con todas estas reivindicaciones, los sindicatos invitaron a la sociedad a sumarse a la protesta, el uno de mayo, a partir de las 12.00 horas, en el paseo de la Ferría. El acto central de Castilla-La Mancha se celebrará este año en Albacete, con la presencia de los secretarios regionales de Comisiones Obreras y UGT, **José Luis Gil** y **Carlos Pedrosa**.

"Con sindicatos, el trabajo es más seguro"

Unos días antes del Día del Trabajador, se celebró el **Día Internacional de la Seguridad y Salud en el Trabajo**. **Francisco de la Rosa** manifestó su preocupación ante la sospecha de que algunos empresarios estén camuflando accidentes laborales, no declarándolos o señalándolos leves en vez de graves.

Así, los sindicatos se manifestaron ante la sede de Fedea, donde mostraron una "tarjeta roja" a los empresarios "irresponsables", y en la que recordaban que, en 2010, se produjeron 4.600 accidentes leves, 52 graves y

siete mortales.

Los sindicatos señalaron que es fundamental la unión entre trabajado-

res y empresarios y el cumplimiento de la ley para evitar la siniestralidad laboral.



Manifestación, ante la sede de la Confederación de Empresarios de Albacete.